

Die Profis für Gebäudetechnik

Die beiden Geschäftsinhaber von Top Haustechnik AG, Mersad Jukic und Senad Sejdovic, sind seit zehn Jahren im Bereich Gebäudetechnik (Heizungs-, Lüftungs- und Sanitäranlagen) erfolgreich. Dieses Jahr feiern die beiden mit ihrem jungen und motivierten Team das 10-Jahre-Jubiläum.

2004 gründete der eidg. dipl. Haustechnikplaner Senad Sejdovic gemeinsam mit seinem Schwager Mersad Jukic, Chefmonteur mit eidg. Fachausweis, die Firma Top Haustechnik AG. Werkstatt, Lager und Büroräume bezogen die beiden Stäfner an der Wädenswilerstrasse in Stäfa. «Gestartet haben wir mit gerade mal einem Kunden, welchen wir von unserem früheren Arbeitgeber übernehmen konnten», sagt Mersad Jukic. Infrastruktur und Fahrzeuge konnte ebenfalls aus der Konkursmasse des früheren Arbeitgebers erworben werden. Seither hat sich der Kundenkreis sukzessive erweitert und reicht heute vom rechten Zürichseeufer bis ins Zürcher Oberland. Top Haustechnik AG arbeitet für private Bauherren, Genossenschaften, Verwaltungen und Generalunternehmungen.



Senad Sejdovic und Mersad Jukic:
Die Spezialisten für Heizungs-, Lüftungs- und Sanitäranlagen

Vom kleinen Service bis zu Gesamtlösungen grosser Überbauungen

Die Dienstleistungen von Top Haustechnik AG umfassen sämtliche Arbeiten im Bereich Heizung, Lüftung und Sanitär. Dazu gehören Planung und Installation sowie auch Wartung und Service. «Wichtig ist uns die kompetente Beratung und eine verbindliche Offertleistung, so dass unseren Kunden spätere Überraschungen bei den Kosten erspart bleiben.

Wir erarbeiten individuelle Lösungen und stehen ein für eine termin- und fachgerechte Ausführung. Top Haustechnik AG ist auf

dem neusten technischen Stand», betont Mersad Jukic. «Damit dies so bleibt, besuchen wir und unsere Monteure regelmässig Schulungen und Weiterbildungen», fügt Senad Sejdovic an. Aber auch für kleinere Reparaturen oder Notfälle ist Top Haustechnik AG gerüstet und bietet für solche Fälle einen 24-Stunden-Service an.

Team aus 17 Mitarbeitern

Von Anfang an beschäftigten die beiden Geschäftsinhaber Lernende. Bereits 14 Heizungs- und Sanitärinstallateure haben seit 2004 ihre Ausbildung bei Top Haustechnik AG durchlaufen. «Der Nachwuchs liegt uns am Herzen, viele unserer Lernenden konnten wir auch nach der Lehre weiterbeschäftigen», sagt Mersad Jukic. Heute besteht das Team aus 17 jungen und motivierten Mitarbeitern. ●TREFFPUNKT



Einsatzbereit: Die Fahrzeugflotte von Top Haustechnik AG



Das motivierte Team aus Heizungs-, Lüftungs- und Sanitärinstallateuren flankiert von den beiden Geschäftsinhabern